

POLÍTICA ■ EL ENCUENTRO FUE EL MIÉRCOLES

El Col·legi d'Advocats se reúne con Rafael Catalá

■ La Junta de Gobierno del Col·legi d'Advocats de Reus se reunió el miércoles con el ministro de Justicia, Rafael Catalá, per manifestarle, entre otras cuestiones, la preocupación de los abogados por la reforma en trámite en el Congreso que modifica la Ley de justicia gratuita, que según la Junta «no garantiza un buen servicio a los ciudadanos y que podía comportar disfunciones en la prestación del servicio».

También se aprovechó la ocasión para reiterarle la necesidad que se supriman las tasas judiciales por las pymes. Finalmente, se le pidió que el examen de acceso a la profesión de los abogados catalanes se haga en catalán. El Ministro se comprometió a estudiarlo nuevamente.